

Projet « Migrant mais humain »

2021/2022

SilentArtVoices

Atelier d'expression à travers l'art

En collaboration avec La Red et Anton Hasler

19.08.2021 — 13:00 - 18:00

Échanges et visite de l'atelier de l'artiste,
La Red Fribourg

11.09.2021 — 10:00-18:00

Atelier d'expression,
La Red Fribourg

Inscription obligatoire, places limitées

SilentArtVoices
Manuela Gonzalez
contact@silentartvoices.org
+41 79 647 61 16

La Red
Valentine Joye
Association La Red
contact@associationlared.ch

*Parce que votre situation
migratoire nous concerne tous,
parce que les mots parfois
viennent à manquer.*



La Red

ANTON HASLER

Vidéo atelier du 19.08.2021 :

<https://vimeo.com/596180638>

L'Association fribourgeoise SilentArtVoices œuvre à diffuser l'art créé dans des lieux à travers le monde où la liberté d'expression fait défaut. Aujourd'hui, elle voudrait donner la voix à des jeunes en situation migratoire difficile avec un atelier d'expression à travers l'art.

En collaboration avec l'Association La Red (Fribourg) et l'artiste Anton Hasler (Fribourg), un premier atelier a eu lieu le 19 août 2021 (images et vidéo jointes). Vingt jeunes personnes nous ont rejoints et sont parfois venues de loin pour vivre cette expérience et partager avec nous leur parcours, parfois difficile à exprimer par des mots. La forte demande de ces jeunes de pouvoir poursuivre les ateliers d'expression à travers l'art nous a pris de court, tout comme leur investissement dans ce projet.

Conscients des difficultés d'expression et d'échange rencontrées par les jeunes arrivant en Suisse quant à leur situation migratoire, nous avons voulu mettre en place un projet qui leur permette de s'exprimer sans les barrières de la langue ou de la honte. Offrir un lieu bienveillant, du matériel adapté et un moment hors du temps où laisser libre court à leurs émotions. Le résultat a été on ne peut plus positif.

Le samedi 11 septembre prochain, nous attendons entre 25-30 jeunes, qui vont nous rejoindre à nouveau pour une journée d'expression à travers la peinture. Accompagnés par Valentine Joye (Association La Red), Anthony Hasler (artiste fribourgeois) et moi-même, nous allons créer tous ensemble une toile commune cette fois, qui sera par la suite vendue au profit de La Red, dans le cadre d'une exposition itinérante d'artistes migrants ayant dû cesser leurs activités artistiques de par leur situation particulière (organisée par l'association SilentArtVoices).

Etant donné la situation actuelle et le nombre croissant de jeunes mineurs non-accompagnés dans notre canton et dans le canton de Vaud, nous avons été pris de court par la forte demande et nous ne voudrions laisser personne de côté pour ce deuxième atelier. Grâce au matériel acheté, nous souhaitons par la suite mettre en place un atelier régulier à La Red (Planche-Inférieure 18, 1700 Fribourg), accompagné par des artistes fribourgeois et des personnes/organismes actifs tels que ParMi (Fribourg), avec qui nous sommes également en contact. L'objectif par la suite, serait de pouvoir mettre en place que des organismes tels que l'ORS fournissent aux jeunes quelque chose d'aussi simple qu'une table, du papier et du matériel pour dessiner.

Aujourd'hui, nous avons besoin de vous pour poursuivre ce magnifique projet et vous demandons votre soutien.

Notre budget se présente comme suit :

BUDGET		
Matériel	Quantité	Prix
Toiles 60x50cm	9	540
Peinture (couleurs primaires)	4 litres	60
Pinceaux (grand moyen petit)	24	100
POSCA Feutres 5 couleurs	6	40
Assiettes en plastique pour mélanger	1	10
Spray (Noir blanc rouge)	5	25
Feutres autres	1 boîte	20
Impressions papier (images pour collages)	40	8
Bidons vides	5	10
Poste	Quantité	Prix
Collations	30	160
Divers	/	60
TOTAL CHF		1'033

Atelier du 19.08.2021

